

JEU



Parmi les sculptures ci-dessus, entoure les œuvres de Jean Del Cour.



Baroque : le baroque est un style qui naît en Italie (Rome, Mantoue, Florence, Venise) à la charnière des 16^e et 17^e siècles et va s'étendre rapidement à l'ensemble de l'Europe occidentale. L'art baroque touche tous les domaines de la création artistique : peinture, sculpture, architecture... Le courant est caractérisé par l'exagération des mouvements, la surcharge des décorations, les effets dramatiques, la tension et l'exubérance des drapés.

Le Bernin (1598-1680) : Le Bernin ou Gian Lorenzo Bernini est un artiste « touche à tout » à la fois peintre, sculpteur et architecte, surnommé le deuxième Michel Ange. Son art est typiquement baroque, caractérisé par la recherche d'impression de mouvement, la torsion des formes, le spectaculaire et les effets d'illusion.

Je suis parti plusieurs années à Rome pour étudier la sculpture dans l'atelier du Bernin.

Lors de mon retour à Liège en 1661, j'ai introduit dans la sculpture liégeoise les influences du baroque.

Mes sculptures sont caractérisées par un style envolé, des drapés et des grands gestes expressifs.

Qui suis-je ?